
　本日の卓話は笹の川酒造㈱の代表取締役専務
山口恭司様です。220年の歴史というその伝統をしっかり引き継ぎな
がら新しいことにチャレンジされております。宜しくお願い致します。
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　皆様、おばんでございます。本日は職業奉仕委員
会主催の職場訪問ということで、郡山の笹の川酒造さんにお邪魔し
て参りました。
　ゲストをご紹介します。本日お邪魔をしました笹の川酒造㈱代表取
締役専務の山口恭司様です。今日は大変素晴らしい酒蔵と樽の貯
蔵場を拝見させて頂きました。山口専務から「山桜」を頂いておりま
す。ありがとうございます。
　先日お亡くなりになりました滝田金之介様の奥様が渡辺酒造の方
だということで、本日お手伝いのお礼として袋吊りとレモン酒を頂いて
おります。こちらは、次回以降の夜の例会に提供したいと思います。
　笹の川さんと言いましたらやっぱり日本酒ですが、近年ウイスキーが
大変売り上げを伸ばすと共に味も素晴らしいウイスキーを作られてお
ります。世界一のウイスキーも、今日ちょっとだけ試飲させて頂きました。
本当に美味しいウイスキーです。通常24,000円ですが、プレミアで
100,000円ぐらいになっているのとのこと。樽の倉庫にはウイスキー樽
がたくさん並んでおり、ひと樽100万ぐらいとの事で、100周年に向けて
郡山RCでひと樽を買うのはどうかなと思っております。「郡山RC100
周年」という印のついた樽を保管しておき、100周年の際に素晴らし
いウイスキーを良いデザインラベルで皆様にお分けしたらどうかと考え
ています。今日はどうぞお楽しみ下さい。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　今日はせっかく山口専務がいらしてますので、
コロナではありますができるだけ交流を図って頂
いて、コネを作って頂いて、手に入らないお酒が手に入るような、そ
んなお付き合いができるようにご挨拶もいいかなと思いますので、短
い時間ではありますが楽しんで下さい。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　橋本幹事より、「笹の川さんからお酒を購入しまし
た。皆さんで少しずつご賞味頂ければ」ということでした。菅野秀士
会長エレクトのご尊父様がご逝去なされまして、29日・30日とお通夜・
葬儀となります。

幹事報告 中原喜範 副幹事

◎本日は職場訪問にて、笹の川酒造に行って参りました。例会に並
び、たくさんの会員の皆様のご参加ありがとうございました。山口専
務をお迎えして。 佐藤尚宏君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

笹の川酒造㈱
　代表取締役専務　山口恭司氏

ゲスト卓話

　本日は1年越しの企画で、寒い所をお
出で頂きまして本当にありがとうございます。まずは今日、蔵の方でもご試
飲頂きました春酒という純米吟醸の新酒の生です。もう一つが純米の
辛口のにごりの蔵出しですが、おすすめの飲み方として、振らないで上
澄みから召し上がって頂ければと思います。うちの場合は純米で辛口
に仕上げています。もう一つが冷凍したお酒で、「今朝しぼり」というのを
年に2回やっておりまして、2月は大吟醸、そして12月の純米吟醸の「今
朝しぼり」を2～3日後に私が自分で凍らせたものを今日お持ちしていま
す。是非召し上がってみて下さい。凍ったお酒は凍らせた瞬間に熟成
が止まり、溶けると熟成が始まるという熟成の仕方をします。きちんと溶け
てから召し上がって下さい。今月「安積蒸留所＆4」というウイスキーを新
発売しました。1日ひと樽、年間で250樽ぐらいを製造します。このウイスキ
ーは、世界の5大ウイスキーのワールドブレンドです。5大産地のうち、日本
は安積蒸留所の原酒、残りは、スコッチ・アイリッシュ・カナディアン・アメリ
カンの4つを入れて、「安積蒸留所＆4」ということになります。うちの場合
は、蒸留担当の者と私と社長と話し合ってブレンドを決めています。ウイ

　IMですが来週の土曜日に迫って参りました。今まで中央分区の10
ロータリーに、会長、幹事と私と池田統括幹事がPRに行って参りまし
た。あとは来週私が北RCに行けば全部回ったということになります。
IMはアネックスで3時から開催です。会員の皆様には2時までにご集
合頂きたいと思います。皆さんで中央分区の皆さんを心温かくお迎え
したいと思いますので、是非宜しくお願い致します。

IM実行委員会報告
鈴木禎夫 委員長

プログラム紹介 佐藤尚宏 会長
　この企画は1年越しというお話しなんですが、そもそも遠藤友紀
晴さんが全部考えてくれたものです。丸取りしたのは私ですので謝
罪をしたいと思います。山口さん、本当にありがとうございました。

職業奉仕委員会挨拶
神山英司 委員長 中締め

平松敏郎 副会長理事

　笹の川様、今日は本当にありがとうございました。是非笹の川さん
の元気印を郡山の飲食業界にも波及して頂いて、コロナ禍前に戻
るように回復するように頑張りたいと思いますので宜しくお願い致し
ます。郡山RCの益々の発展と会員の皆様のご健勝、笹の川さんの
ご繁栄を祈念致しまして乾杯したいと思います。乾杯。

乾杯
平栗俊昭 職業奉仕委員会副委員長

総員／102名　出席／46名　欠席／56名
出席率／45.10％　前回修正率／54.35％
他クラブ出席／9名

出席報告 有賀隆宏 委員長

スキーのブレンドは、テイスティングが大変楽しいものですが、それに対し
て、日本酒の利き酒は、欠点探しです。厳しい利き酒を毎年やっていま
す。当社のウイスキーは今本当にたくさんの人に愛して頂いて、世界35
カ国に輸出をしております。
　「安積蒸留所＆4」は、ストレートはもちろん、水割りでもハイボールでも
美味しく召し上がれます。毎月3,000本の予定で通年出す予定ですが、
今月11日から発売したところ今月分は早 と々完売して、あと2月20日に2
月分を出す事になっています。
　日本酒はこれから鑑評会のシーズンになり、県としても10連覇が掛か
っていますが、10年目だからといって特別な作り方があるわけではなく、
頑張って何とか良い賞が取れたらいいなと思っています。
　日本酒は世界で一番行程が複雑で、たくさんの技が必要なお酒で
す。世界で一番美しい酒なんじゃないかなと思います。お酒は皆さんで
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代表取締役 幕　田　宙　晃

☎ 944‒2278　　944‒0310
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㈱ベーシックアイディーズ
代表取締役 宮　川　卓　也

☎ 973‒6165　　973‒6165

中央分区インターシティ・ミーティング
郡山ビューホテルアネックス

次 回 第28回例会
令和5年２月４日㈯

懇　親　会

◎本日は第26回例会です。宜しくお願いします。また、笹の川さんで日
本酒・ウイスキー・モルト等を買って来ましたので、味わって飲んで楽
しくやりましょう。 橋本　勝君
◎世界一のウイスキー飲めて感激です。笹の川酒造さん、ありがとう
ございました。 佐藤修朗君
◎昨日よりは少し寒さもゆるみ、楽しくためになる笹の川酒造訪問でし
た。世界一のウイスキー、2杯頂いたのは私だけ？ 湯浅大郎君

◎本日は職場訪問に大勢の方々のご参加頂き、ありがとうございまし
た。又、委員長が遅れましたこと誠に申し訳ございませんでした。

 神山英司君
◎本日の酒、ありがとう！ 高橋孝行君
◎美味しいお酒、勉強しながら飲ませて頂きました。山口さん、ありが
とうございました。 高橋良和君
◎笹の川酒造様、お世話様になりました。 中原喜範君
◎笹の川酒造さん、本日はありがとうございます。 高橋裕一君
◎本日は職場訪問お疲れ様でした。山口さん、ありがとうございます。
 丸山　弘君
◎笹の川さんのお酒を楽しみにしております。 有賀隆宏君
◎本日は、笹の川酒造の山口さんには大変お世話になりました。神山
さんには、素晴らしい企画ありがとうございます。 伊野泰司君
◎宜しくお願い申し上げます。 初瀬照夫君

集って飲んで、色々顔を見て良いコミュニケーションにするという役に立
ってもらいたいと思っています。一生懸命良いお酒を作り続けていきたい
と思いますので、今年は是非飲み会をまたやって下さい。
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◎美味しいお酒、勉強しながら飲ませて頂きました。山口さん、ありが
とうございました。 高橋良和君
◎笹の川酒造様、お世話様になりました。 中原喜範君
◎笹の川酒造さん、本日はありがとうございます。 高橋裕一君
◎本日は職場訪問お疲れ様でした。山口さん、ありがとうございます。
 丸山　弘君
◎笹の川さんのお酒を楽しみにしております。 有賀隆宏君
◎本日は、笹の川酒造の山口さんには大変お世話になりました。神山
さんには、素晴らしい企画ありがとうございます。 伊野泰司君
◎宜しくお願い申し上げます。 初瀬照夫君

集って飲んで、色々顔を見て良いコミュニケーションにするという役に立
ってもらいたいと思っています。一生懸命良いお酒を作り続けていきたい
と思いますので、今年は是非飲み会をまたやって下さい。


